

行きたい山が増え、冬山にも興味を持つ中、自分が頑張れそうな山岳会を探していました。

なかなか例会に伺う事が出来ず、問い合わせをしてから2ヶ月後やっと伺うことが出来ました。

9月初旬、唐突にお願いしてしまいましたが、尾白川溪谷への山行に同行させていただき、初めての"沢登り"を経験。"癒し系"と言いながらグイグイ登っていく朝倉さん、倉澤さんの姿を見て、沢登りは想像以上に激しいスポーツだと思いました。とても楽しく、また沢に行きたい！と思いましたので、9月中旬頃に入会を希望させていただきました。

しらびそ山の会は、アットホームな雰囲気、面倒見の良い方々がいて、一緒に登ってくれる方々がいる、初心者としてはとてもありがたい環境です。もっと早く伺えば良かったと思うほど。

入会して数カ月ではありますが、大なり小なり様々な山行で、多くの歩くきっかけを与えていただきました。また、念願の冬山も始める事が出来、より一層山の虜になっています。

四季問わず楽しめる環境に、入会前以上に山へ行きたい気持ちを抑えられそうにないです。これから自分のレベルを少しずつ上げ、より行ける場所を増やして行きたいです。

初心者ではありますが、よろしくお願いします。

